

Des élus au Congrès des États-Unis visitent le siège de l'Assemblée Nationale de Cuba



La Havane, 21 février. (RHC).- Des élus au Congrès des États-Unis ont visité ce lundi le Capitole de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale de Cuba.

Ana Maria Mari Machado, vice-présidente du Parlement cubain et Yolanda Ferrer, présidente de la commission des Relations internationales ont accueilli les congressistes étasuniens dans cette visite de courtoisie.

Les visiteurs à la tête desquels se trouvait Patrick Leahy, sénateur démocrate ont parcouru non seulement les salles récemment restaurées du Capitole mais encore celles qui sont en cours de rénovation ou restauration.

La délégation étasunienne doit s'entretenir avec le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, avec le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca ainsi qu'avec le ministre cubain de l'Agriculture, Gustavo Rodriguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/122239-des-elus-au-congres-des-etats-unis-visitent-le-siege-de-lassemblee-nationale-de-cuba>



Radio Habana Cuba